

Rotary



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2019-2020年度 第18週報 No. 2092 2019年(令和元年)11月8日 第2092回 例会記録 11月15日発行

本日〈11月15日〉のプログラム

移動例会、及び優良職場訪問



写真提供 小池 将夫

司 会

田口健太郎 副幹事

点 鐘

白鳥 厚夫 会長

齊 唱

「我等の生業」

ソングリーダー 馬場 佳子 会員

四つのテスト

岡部雄一郎 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介

平井 誠二 様(ゲストスピーカー)

会長報告

白鳥 厚夫 会長

- 地区大会のお礼状が轟淳次ガバナー、小山宏明地区大会実行委員長より届いておりますのでご報告申し上げます。

幹事報告

田中龍太郎 幹事

- 『米山奨学生・学友 年末パーティのご案内』が地区より来ておりますので回覧致します。
日 時 12月8日(日) 18:00~20:30
場 所 ホテルキャメロットジャパン
- 『第7回日台ロータリー親善会議 福岡大会の案内』が地区より来ておりますので回覧致します。
開催日 2020年3月6日(金)
場 所 ホテルニューオータニ博多
- 本日、例会終了後に11月度定例理事会を開催致します。
場所 3F ナイト

2019-2020年度 RI会長 マーク・ダニエル・マロニー



第2590地区 ガバナー 轰 淳次

会 長	白 鳥 厚 夫	会 計	白 井 康 夫
会長エレクト	山 本 芳 弘	副 会 計	渡 邁 淳
副 会 長	小 山 市 康	S A A	友 添 辰 哉
副 会 長	飯 田 泰 之	副 S A A	金 森 欣 一
幹 事	田 中 龍 太 郎	副 S A A	伊 東 英 紀
副 幹 事	田 口 健 太 郎	クラブ会報	中 野 真 理

例会日

毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

例会場

ホテルキャメロットジャパン

U R L

<http://www.kanagawahigashi.com/>

E-mail

kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局

ホテルキャメロットジャパン内

〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-3

TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555

創立記念日

昭和51年5月29日

・次週11月15日は、移動例会及び優良職場訪問となりますので通常例会はお休みです。

集合 7:15 キャメロット前 出発 7:30

職場訪問に参加される皆様、よろしくお願ひ致します。なお、メークアップ受付はキャメロット3Fにてございます。

◎例会変更のお知らせ

*横浜東ロータリークラブ

12月13日(金)⇒12日(木) 夜間移動例会

12月27日(金) 休会

令和2年1月3日(金) 休会

*横浜北ロータリークラブ

11月26日(火) 休会

12月17日(火) 夜間例会

12月24日(火) 休会

12月31日(火) 休会

*横浜都筑ロータリークラブ

11月20日(水) 休会

12月18日(水) 移動夜間例会

12月25日(水) 休会

令和2年1月1日(水) 祝日休会

*神奈川ロータリークラブ

12月16日(月)⇒19日(木) 夜間例会

12月30日(月) 休会

*横浜日吉ロータリークラブ

12月18日(水) 休会

12月25日(水) 休会

*横浜保土ヶ谷ロータリークラブ

11月19日(火) 休会

結婚記念日祝

横溝 亘 会員 (11月4日)

富居 利貞 会員 (11月8日)

古澤 一憲 会員 (11月19日)



委員会報告

雑誌委員会 委員 菅田 哲也

「ロータリーの友」11月号では、私にとっての見所が2つありました。1つ目は、世界的なピアニストのフジコ・ヘミングさんが、学生時代に米山梅吉会長の教え子であったことの紹介記事です。私はコンサートに足を運ぶほどフジコさんの大ファンでして、不思議な縁を感じました。2つ目は、言わずとも川柳でして、神奈川東から5名の方がご紹介されています。どの句も、お人柄のにじみ出るキラリと光るものばかり。是非、目をお通しください。

出席報告

森永 健 出席委員長

会員総数	53名	(34+19)名	
出席会員数	40名	(28+12)名	
出席率		85.11%	
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	86.00%	前々回補正後	91.49%

誕生日祝

富居 利貞 会員 (11月3日)

白鳥 厚夫 会員 (11月19日)

小池 将夫 会員 (11月21日)

我妻 隆邦 会員 (11月21日)



スマイルボックス

伊東 英紀 副SAA

白鳥厚夫君 ①平井誠二様、本日の卓話、楽しみです。②石井亜由美さん、北村大輔さん、昨夜の新歓お疲れ様でした。今後とも、『笑顔』で繋がりましょう。③誕生日祝い、ありがとうございます。④11月22日の卓話には是非奥様をお連れ下さい。

富居利貞君 誕生日11月3日、結婚記念日11月8日、お祝いありがとうございます。

小池将夫君 誕生日祝い、ありがとうございます。77歳になります。高齢者成人式でしょうか？

我妻隆邦君 誕生日祝い、ありがとうございます。

横溝 亘君 結婚祝い、ありがとうございます。何とか40年頑張っています。

古澤一憲君 結婚記念日祝いを頂きまして、ありがとうございました。ペアグラス、大切に使います。

月山 勇君 吉田さん、昨日はお世話になりました。いよいよスタートの感・・・。体調を留意し、程々楽しみながら頑張りましょう。

山本 登君 朝夕冷え込んでおります。

矢野修二君 北村さん、昨日は大変お世話になりました。

伊東英紀君 平井様、本日の卓話、楽しみにしています。

山田正憲君 ①台風15号、19号で柿が落ちてしまいました。②昨日の新会員歓迎会参加の皆様、お疲れ様でした。石井さん、北村さん、これから一緒に頑張りましょう。

植田清司君 昨日の新会員歓迎会、北村さん、石井さん、ご苦労様でした。北村さん、良いお店ですね。楽しいひと時を過ごさせて頂きました。ありがとうございます。

田中龍太郎君 昨日の新会員歓迎会、北村さん、石井さん、お疲れ様でした。早くクラブに馴染んで下さい。

茂木知子さん ～うつ病か～昨日、池田さんと濃密な時間を過ごしました。池田さんの話によると、うつ病になったマウスは、暗いところを好んでウロウロするようになるそうです。自身に戻ったA氏、Y氏、K氏、暗いところを好んでウロウロして、うつ病を発症していませんか。

小山市康君 昨日の新会員歓迎会、お疲れ様でした。石井さん、北村さん、ロータリーを楽しんでいきましょう。赤堀さん、絶好調ですね！！

角野弘幸君 ①山本住職、お寺LIVEではお世話になりました。②昨日の歓迎会、お疲れ様でした。石井さん、北村さん、未永くよろしくお願ひします。

清水茂夫君 散々皆様に出欠確認をしておきながら昨日は欠席、すみませんでした。改めて、石井さん、北村さん、入会おめでとうございます。

石井亜由美さん 昨日の新会員歓迎会では、素敵なお花束をありがとうございました。とても楽しいひと時でした。

北村大輔君 昨日は、皆様お忙しい中、歓迎会をありがとうございました。また、お店にも来て頂き、ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

親睦活動委員会 委員長 古澤一憲君 昨夜の新会員歓迎会出席の皆様、お疲れ様でした。会費の残りをニコニコに入れさせて頂きます。

11月8日	20件	86,000円
本年度累計		747,000円
年度目標進捗状況		-15%

大倉山記念館の歴史

大倉精神文化研究所 平井 誠二 様
(紹介者 茂木 知子 会員)



横浜市港北区のほぼ中央に位置する東急東横線大倉山駅、駅から坂道を上がった丘の上の大倉山公園で、その中に大倉山記念館があります。

現在の大倉山記念館は横浜市が所有する市民利用施設であり、横浜市の指定有形文化財にもなっていますが、本来は大倉精神文化研究所の本館として昭和7年に建設された、築87年の建物です。ここが、大倉山駅（元は太尾駅）の名前の由来となり、大倉山の町名ともなりました。

建物の施主は、紙問屋の社長をしていた大倉邦彦（1882～1971）です。大倉が考えていたことは、全ての人が心豊かな生活をして、持て生まれた使命を実践し、正しい行いをすれば社会は良くなる、そのためには勉強と修行、実践を行う場所が必要である。大倉はこのように考えて、私財をなげうち研究所と附属図書館を創りました。建物の設計者は長野宇平治。大倉と長野は共にロータリアンでしたので、大倉山記念館はロータリー精神を具象化した建物といえるかも知れません。

明治38年（1905）にアメリカで生まれたロータリークラブは、米山梅吉と福島喜三次により日本へ紹介され、大正9年（1920）に東京ロータリークラブが誕生しました。チャーチメンバーメンバー24人の内、米山梅吉、福島喜三次、長野宇平次、北島亘の4人が大倉邦彦と関係がありました。大倉邦彦自身も、大正12年に入会しています。昭和10年（1935）には東京ロータリークラブの会員約100人が大倉精神文化研究所の見学に来館しています。

「世の為に田を耕す」とは大倉邦彦の言葉ですが、この社会貢献・奉仕の理想を実現するために創られた大倉精神文化研究所ですが、間もなく太平洋戦争が始まり、戦時中は海軍気象部の疎開先として使われたこともあります。

大倉邦彦が昭和46年に亡くなると建物の維持管理が出来なくなり、研究所本館は昭和56年に横浜市へ寄贈され、改修を経て大倉山記念館として生まれ変わりました。

やがて、大倉山記念館は地域のランドマークとなり、記念館の建築デザインをコンセプトとして、大倉山エルム通り商店街が造られ、記念館坂、梅見坂、オリーブ坂、エルム通りを回遊するという地域開発も行われて話題になりました。

映画やテレビの撮影も数多く行われ、皆さんに親しまれるようになった大倉山記念館ですが、その中で大倉精神文化研究所は現在も大倉邦彦の創建のこころざしを受け継いで活動を続けております。

2019-20年度 7月～10月 テーブルミーティング報告

テーマ「My Rotaryとクラブホームページの活用について」

【第1テーブルミーティング】

令和元年8月3日（土）11時30分～ 「白鳥会長邸」
テーブルマスター：馬場 佳子 サブマスター：山本 登
参加者：11名

- マイロータリーにはロータリーを深く学べる記事や現在の記録がたくさんあり、知れば知るほど参加意識が高まるのでは
- 楽しく参加するためにも、マイロータリーを利用しましょう
- マイロータリー登録済の方は4名。これを機会に全員登録しましょう、ということに
- クラブホームページを見たことのある方も数名でした
- 外部の方が見てもわかりやすいものに
- 増強にはホームページも大切。楽しそうな雰囲気がよい
- ホームページは随分わかりやすくなつた。など

皆様、暑い中、お疲れさまでした。ありがとうございました。

【第2テーブルミーティング】

令和元年9月12日（木）17時～ 「白鳥会長宅」
テーブルマスター：中野 真理 サブマスター：山田 正憲
参加者：10名

当日は白鳥会長がご自宅・お庭をB B Qのために提供下さり、和気藹々とテーマについて話し合いを行いました。

冒頭、白鳥会長がマイロータリーについてご説明下さり、テーマの選択理由として「マイロータリーでロータリーについて適切に学び情報を得ること」の重要性をお話下さいました。

ご参加下さった皆様からは、マイロータリーの特徴として、世界単位での情報共有ができること、本の時代ではないため今後益々マイロータリーが重要になっていくこと、マイロータリーには参考になる活動が多く掲載されており、勉強になること等のご意見が寄せられ、今回のミーティングを機にマイロータリーのIDとPWを得るところから始めたいというご意見も多数ございました。

当日は、終始和やかな雰囲気ではありましたが、今後の神奈川東RCについて議論が盛り上がり、大変有意義なミーティングでした。

第3テーブルミーティング】

令和元年10月24日（木）18時～ 「クックフェイス」
テーブルマスター：白井 康夫 サブマスター：矢野 修二
参加者：4名

本年度の会長指針及び本ミーティングのテーマに沿い、出席役員、並びに友添SAAより説明がされ、次のような話し合いが行われました。

「My Rotaryとクラブホームページの活用について」というテーマに際し、出席会員一人ひとりからコメントを募ったところ、

様々な意見が出されました。その主なものは以下の通りです。

- 白鳥会長より、ホームページの意義が語られ、ホームページとは会員のために存在するものであり、ロータリーをより良く知るためのツールである。その上で、ホームページのアクセス数を増やす方策について議論がなされました
- 加野会員より、目的をはっきりさせればアクセスは増えるのではないか、例えば、ホームページを開かなければ分からぬ情報を持載するとか。これについてはすべての会員の置かれた状況からみて公平ではないのではないかという意見もなされました
- 一方、友添SAAからは、4大奉仕委員長をやらない限り、実際は活用しないのではないかという意見も出されました
- いずれにせよ、ホームページの中に会員の興味を引くための情報を多く掲載することが大事である。その前提として常にホームページの更新がされていることが必要であるという意見で一致しました

クラブニュース

新会員歓迎会開催

11月7日（木）、6月に入会された石井亜由美会員と10月に入会された北村大輔会員の歓迎会を『日本料理 花道 新横浜店』にて開催致しました。どうぞよろしくお願い致します。



◆表紙の写真◆

山形県天童は、今りんごの収穫期です。真っ赤な美味しいりんごの畑。昔の歌に“赤いりんごに唇寄せて・・・”まさにこの光景ですね。

【写真提供 小池 將夫 会員】

次回〈11月22日〉の予定

「未来を創るファミリービジネスと事業承継」
ネクストステージ・コンサルティング 代表 大山 美和 様
(紹介者 白鳥 厚夫 会員)